

令和7年度 第1回まちづくりふれあい懇談会記録書

1 日 時 令和7年8月18日(月)午後6時30分～7時18分(48分)

2 場 所 藻琴研修センター 多目的ホール

3 出席者 一般出席者 13人

網走市出席者 8人(市長、教育長、
企画総務部長、建設港湾部長、
市民環境部次長、廃棄物処理広域化推進室参事、
企画調整課長、企画調整課参事)

町連等出席者 3人(副会長、理事、社会福祉協議会職員)

計 24人

4 議事進行 理事

5 進行記録

18:30 開会

18:31 市長あいさつ

18:33 町連副会長あいさつ

18:35 テーマ(1)ごみの広域処理について

18:46 テーマ(2)街路樹再編計画について

18:55 テーマ(3)公園等を利用した雪置き場の活用について

19:01 その他

19:15 市長あいさつ

19:18 閉会

6 質疑など

【テーマ(1)ごみの広域処理について】

無し

【テーマ(2)街路樹再編計画について】

無し

【テーマ(3)公園等を利用した雪置き場の活用について】

無し

【その他】

参加者	藻琴駅前の市道が、雑草で車道が覆われている。草刈りをしてほしい。 熊の関係で、ニュースでも話題になっているが、網走市も広範囲に出没している。市として、今後の熊対策は？
建設港湾部長	駅前の市道ですが、現地確認をさせてほしい。交通の妨げや歩行者が歩けないなどには、早急に対応させていただきたい。
市長	熊担当の部長がいない。獣友会と協議しながら、意向にそって対応したいと思う。獣友会の方が詳しいと思いますが、どうでしょうか？
参加者	5~6月に箱罠等で3頭。箱罠が壊れ、今修理に出していて、まだ間に合っていない。 市街地の出没に対しては、なかなか難しい問題でして、できれば獣友会としては、警察から直接要請されるようなシステムにしてほしい。
市長	確認したい。実態を含めて、内部で話をしたい。
参加者	樽浦の簡易郵便局手前に橋がある。そこが川になっている。その擁壁2カ所ほど、ブロックが脱落している。秋になると時化るので、残土がどんどん落ちる。管理は市の方になるのか？
建設港湾部長	昨年も、現地で確認している。どの形で対応するのか検討中。 崩れていきそうな部分は、一部的にもすぐに補修をさせていただきたい。かなり老朽化しているので、周り全て直したらどうか検討して

	いる。
参加者	ブロックをやるとなると、ある程度壊さなければならない。鉄筋を入れてモルタルをつめてもらえばいいのでは？強度が増すと思う。
建設港湾部長	分かりました。ありがとうございます。
参加者	鷲浦の国道から築港に向かう道路、国道沿いの駐車場の下の法面など、草がボーボーに生えている。また、この時期は、釣り客がゴミを投棄していく。草が生えているため、ゴミを捨てやすい。また、大型の車両も通るので、散歩されている方が危険な状況。景観が良いのに、草が生えていてがっかりするし、ゴミが投棄されるともっと残念な状況、なおかつ、危険な状況である。
建設港湾部長	国道の敷地なのか、市道の敷地なのか分からぬ。まずは、現地を確認したい。 景観に配慮した全てを草刈りしていくのは、体制的にはなかなか難しい。場合によっては、ゴミを投棄しないでくださいという看板とか、そういう対応も考えていきたい。
参加者	柵渠が2枚無くなっているなど、現場を見てもらいたい。
建設港湾部長	現地を確認したい。
建設港湾部長	藻琴の避難路ですが、照明灯を設置する予定です。10月に4基設置する予定なので、設置する際は町内会の会長さんに連絡したい。